et mentionne Pierre de Cordon, chevalier, seigneur dudit lieu (1) comme ayant fait le voyage de la Terre-Sainte. Il vivait vers la fin du XIII<sup>e</sup> siècle. Armes : écartelé d'argent et de gueules.

A la famille de Villars en Dombes, fondue plus tard dans la maison de Thoire par le mariage d'Agnès de Villars avec Etienne sire de Thoire, Guichenon mentionne Etienne de Villars comme ayant été à la croisade en 1145 et 1147 pages 399, article Villars, et page 33, article La Chassagne. Il est mort après 1180. Armes : bandé d'or et de gueules de six pièces.

Pour Berlio de Montagnieu, mentionné au n° 97 comme parti pour la Terre-Sainte en 1112 avec Gérard de Briord, Guichenon le cite avec ce même Gérard de Briord comme faisant, en 1112, une donation au prieuré d'Inimont, voisin des paroisses de Briord et de Montagnieu; il est donc bien probable que ce Berlio était seigneur dans cette commune de Montagnieu du Bugey. Mais on ne sait rien de sa famille ni de ses armes, peutêtre était-ce un membre de la famille de Briord.

Au sujet de l'abbaye de la Chassagne : on lit dans Guichenon, page 35 : 10<sup>6</sup> abbé : Etienne, 1250, avec le prieur de Seillon et Girard de la Palu, chevalier, attesta, en l'an 1257, que Barthélemy de Vaudrenens, chevalier, allant à Jérusalem et s'étant fait chevalier du Temple, donna tous ses biens à Berlion de Bronna, chevalier. Ses armes sont inconnues.

M. Guigue, dans sa notice citée plus haut, mentionne parmi les bienfaiteurs de l'abbaye de la Chassagne Barthélemy de Vandrenens, qui est évidemment le même. Je ne sais s'il y a eu quelque raison de changer la pre-

<sup>(1)</sup> Situé au coude du Rhône, en face du confluent du Guiers.